

# Feiern vor dem Hammerschloss

Feuerwehr veranstaltet Kirwa in Dießfurt – Spanferkel, Torten und Musik locken Gäste an

**Dießfurt.** (whw) Wenn die Dießfurter Feuerwehr einlädt, ist dies immer ein Garant für ein volles Haus. So war es auch an Mariä Himmelfahrt beim Kirchweih-Gartenfest rund um das Feuerwehrhaus.

Im Takt der Musikkapelle Dießfurt marschierten beim Kirchenzug die Vertreter der Stadt Pressath sowie Abordnungen der Vereine und Verbände zur Dorfkapelle zum Kirchweih-Gottesdienst. Als einen Tag voller Freude und Hoffnung für die Menschen bezeichnete Pfarrer Edmund Prechtl den Festtag zu Ehren der Mutter Gottes. Die vom Pfarrgemeinderat Schwarzenbach angebotenen Kräuterbuschen wurden während der Feier mit Weihwasser gesegnet und verkauft. Danach ging es zu den Klängen der Musik zurück auf den Festplatz.

Bei Weißwürsten, Gegrilltem und kühlen Getränken füllte sich der Platz vor dem Dießfurter Hammerschloss im Laufe des Vormittages. Der Duft von Spanferkel und Ochs am Spieß zubereitet vom „Boder Fredl“ lockte mittags und lud zum Verweilen ein. Ohne Pause ging es weiter in die Kaffeestube zu den wunderbar dekorierten Torten der Dießfurter Frauen.

Die Kinder konnten sich in der Hüpfburg, beim Kinderschminken oder bei Fahrten mit dem Feuer-



Rund ums Feuerwehrhaus feiern die Dießfurter ihr Kirchweih-Gartenfest.

Bild: whw

wehrauto vergnügen. Und nicht nur für die Kleinen gab es im Losstand tolle Preise zu gewinnen. Die Musikkapelle Dießfurt verstand es, zu-

nächst mit ihrer Böhmisches Blasmusik die Gäste zu begeistern. Später glänzten die Musiker mit Stücken aus dem diesjährigen Serenadenpro-

gramm, bevor sie zu modernen Rhythmen wechselten. Hermann Lorenz, Vorsitzender der Wehr, bedankte sich für den zahlreichen Besuch.